

Zufahrt Brandishub und Weingarten

Im Juli 2018 reichte die Gemeinde Lützelflüh ein Baugesuch für die Asphaltierung der Zufahrten Brandishub und Weingarten beim Regierungsstatthalteramt ein. Weil die beiden Strassenstücke im Inventar historischer Verkehrswege aufgenommen sind und dadurch diverse Abklärungen anfielen, verzögerte sich die Erteilung der Baubewilligung und somit das gesamte Projekt. Da an den beiden inventarisierten Wegstücken bereits diverse Anpassungen vorgenommen wurden, mussten für eine positive Stellungnahme der entsprechenden kantonalen Stelle Ersatzmassnahmen präsentiert werden. Die daraufhin eingebogene Aufwertung des Waldrands führte dazu, dass der Asphaltierung der Zufahrt Brandishub (Zwischenstück der Burgackerstrasse im Staatswald) sowie dem Einbau von Fahrspuren im Bereich Weingarten (Gemeindegrenze Rüegsau bis zur Abzweigung Weinacker) zugestimmt wurde. Eine Asphaltierung der Zufahrt Weingarten ist hingegen nicht möglich. Nach der Zustellung der entsprechenden Projektänderung wurde das Baubewilligungsverfahren wieder aufgenommen.

Ende Juli 2020 wurde der Gemeinde Lützelflüh die lang ersehnte Baubewilligung für die Asphaltierung der Zufahrt Brandishub und den Einbau von Fahrspuren bei der Zufahrt Weingarten zugestellt. Die Belagsarbeiten bei der Zufahrt Brandishub konnten anschliessend kurzfristig mit dem beauftragten Bauunternehmen organisiert und bereits am 28. Juli 2020 ausgeführt werden. Die Bankettarbeiten werden aktuell durch den Werkhof vorgenommen.



Zufahrt Brandishub vor Belagssanierung



Zufahrt Brandishub nach Belagssanierung

Somit ist noch der Einbau der Fahrspuren aus Ortsbeton bei der Zufahrt Weingarten offen. Die Ausführung dieser Arbeiten ist in der nächsten Zeit vorgesehen, wobei momentan noch kein definitiver Termin besteht. Sobald dieser bekannt ist, werden die betroffenen Anstösser entsprechend informiert werden.